

ABSTRAK

INVESTASI DEPOSITO BANK SYARIAH MANDIRI DIPENGARUHI OLEH RETURN RILL DAN TINGKAT SUKU BUNGA BANK UMUM

Oleh

Mutika Rahani

Pada perbankan syariah, produk penghimpunan dana terbagi menjadi produk dana simpanan dan produk dana investasi. Perbedaan keduanya terletak pada motif dasar nasabah. Dana simpanan dibuat untuk nasabah dengan motif simpanan saja, tanpa memiliki niat untuk memperoleh *return* (hasil investasi) tertentu. Sedangkan dana investasi merupakan jenis produk dana dimana nasabah memiliki tujuan untuk melakukan kegiatan investasi dengan mengharapkan *return* tertentu. Deposito merupakan salah satu produk dana investasi bank syariah yang pelaksanaannya berlandaskan pada azas *mudharabah*.

Selama periode penelitian ini, jumlah dana pihak ketiga yang terkumpul di Bank Syariah Mandiri melalui deposito Syariah Mandiri menunjukkan peningkatan yang cukup pesat. Peningkatan ini menunjukkan tingginya antusiasme masyarakat terhadap kehadiran Bank Syariah Mandiri.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh dari *return* riil (*return* yang diterima deposan yang telah dikoreksi dengan laju inflasi) dari Deposito Syariah

Mandiri dan suku bunga deposito bank umum terhadap jumlah investasi Deposito Syariah Mandiri di Bank Syariah Mandiri dalam kurun waktu 2009-2010.

Hipotesis yang diajukan dalam penelitian ini adalah diduga *return* riil dari Deposito Syariah Mandiri dan suku bunga deposito bank umum memiliki pengaruh nyata terhadap perubahan nilai investasi Deposito Syariah Mandiri di Bank Syariah Mandiri periode Januari 2009-Desember 2010.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara keseluruhan peubah yang diamati yaitu *return* riil dari Deposito Syariah Mandiri dan suku bunga deposito bank umum berpengaruh nyata terhadap perkembangan jumlah investasi Deposito Syariah Mandiri di Bank Syariah Mandiri. Hal ini dibuktikan dengan nilai koefisien determinasi (R^2) sebesar 0,995. Artinya, peubah *return* riil dari Deposito Syariah Mandiri dan suku bunga deposito bank umum berpengaruh nyata terhadap perkembangan jumlah investasi Deposito Syariah Mandiri di Bank Syariah Mandiri sebesar 99,50 persen. Sementara sisanya sebesar 0,50 persen dipengaruhi oleh faktor lain diluar penelitian ini. Hasil pengujian secara parsial uji t diperoleh hasil bahwa *return* riil dari Deposito Syariah Mandiri secara statistik berpengaruh nyata terhadap jumlah investasi Deposito Syariah Mandiri, sedangkan suku bunga deposito bank umum secara statistik tidak berpengaruh nyata terhadap jumlah investasi Deposito Syariah Mandiri di Bank Syariah Mandiri pada periode Januari 2009-Desember 2010.